



Live Streaming Australia vs Korea: Saksikan Pertandingan Seru di Perempat Final Piala Asia! Jangan Lewatkan Aksionya!

Description

Live Streaming Australia vs Korea di Perempat Final Piala Asia 2023

Pertandingan perempat final Piala Asia 2023 akan mempertemukan dua tim besar, Australia dan Korea Selatan. Kedua tim pernah menjadi pemenang Piala Asia, bahkan bertemu di final pada 2015. Australia keluar sebagai pemenang pada pertandingan tersebut dengan skor 2-1. Bagi penggemar sepak bola, duel ini bisa disaksikan melalui live streaming yang akan disiarkan Vision+.

Laga Australia vs Korea akan digelar di Stadion Al Janoub, Al Wakrah pada Jumat (2/2) pukul 18.30 waktu setempat atau 22.30 WIB. Meskipun Korea memiliki waktu istirahat yang lebih pendek dibanding lawan, pelatih Korea Jurgen Klinsmann berharap anak asuhnya bisa tampil optimal pada laga penentuan di fase gugur. Hal ini dibuktikan dengan pernyataannya, "Kami siap untuk pertandingan besar ini dan kami sangat lapar. Kami ingin lolos dan jika Anda mau lolos ke babak sistem gugur di turnamen besar, Anda harus menderita."

Sementara itu, pelatih Australia Graham Arnold menyatakan niatnya untuk menghadapi Korea selama 90 menit dan memberikan tekanan pada mereka. Meskipun Korea memiliki kekuatan teknik, Australia berniat untuk menghilangkan kekuatan tersebut dengan menekan mereka. Bagi Anda yang tidak ingin melewatkan pertandingan ini, Anda bisa menyaksikan link live streaming Australia vs Korea di Vision+ pada Jumat (2/2) pukul 22.30 WIB.

Dengan duel dua tim besar ini, diharapkan pertandingan akan berjalan seru dan menarik untuk disaksikan. Meski demikian, tegangnya kedua tim membuat laga ini tidak dapat diprediksi dengan pasti. Bagi penggemar sepak bola, duel Australia vs Korea ini merupakan kesempatan untuk menyaksikan pertandingan dua tim besar berlaga dalam perempat final Piala Asia 2023. Jangan lewatkan keseruannya!

Ringkasan

Pertandingan perempat final Piala Asia 2023 akan diwarnai duel antara Australia dan Korea Selatan. Link live streaming untuk pertandingan ini dapat disaksikan melalui Vision+. Australia dan Korea merupakan dua negara besar dalam sepak bola Asia, dimana keduanya pernah menjadi pemenang Piala Asia. Bagaimana menurut Anda perkiraan hasil pertandingan antara Australia vs Korea? Siapakah yang akan lolos ke babak berikutnya? Mari sampaikan pendapat Anda di kolom komentar!

Pertandingan antara Australia dan Korea akan menarik untuk disaksikan, terutama bagi pecinta sepak bola. Siapakah menurut Anda yang akan berhasil lolos ke babak semifinal? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark